
Subject: Reduzierung auf 0,5mg - wer hat Erfahrung?
Posted by peci123 on Tue, 20 Oct 2009 15:33:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi zusammen,

kurz zur Info: alter 33:Seit 9 Jahren Fin 1mg mit gutem Erfolg. Kleine Geheimratsecken die seit
der Einnahme nicht weiter wachsen.

Hab schon ein bissi gelesen, aber Angst vor Verlust der Haare bei Reduzierung. Was weg ist ist
weg und das will ich verhindern.

Wie halte ich das Risiko am geringsten? Jeden zweiten Tag 1mg? 
Jeden Tag 0,5? Bei Verschlechterung wieder erhöhen?

Hat jemand diesen Weg ausprobiert?

Vielen Dank für Antworten.

Grüße
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